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EDITO

LE BLOC NOTES
de François Commeinhes

VICTOR-HUGO : PLACE AUX ARTISTES
Depuis plusieurs années, la municipalité met en avant les
artistes talentueiix qiii vivent dans la ville ou qui ont un lien
fort avec elle. C’est encore le cas pour la place Victor-Hugo
pour laquelle deux grands noms vont être associés au projet
artistique du lieu : François Liguori pour le parking souter
rain et la place etJean-Michel Othoniel pour la fontaine sur
la place et le bâtiment des bains-douches. Nous avons souhaité
confier àJean-Michel Othoniel plusieurs interventions artis
tiques, ambitieuses et novatrices, dans le cadre du réaména
gement de cette place : la création d’une fontaine au centre
de la place et un travail sur le bâtiment des bains-douches qui
sera réhabilité pour devenir un lieu de convivialité participatif.
Artiste de renom dont les œuvres sont conservées dans lesplus
grands musées d’art contemporain, fondations ou collections
privées du monde, Jean-Michel Othoniel s’y est associé avec
enthousiasme. Tout coinine François liguori, artiste que l’on
ne présente plus, imprégné de Sète, saville natale, et de mul
tiples courants de l’art contemporain, qui s’estplongé depuis
2019 dans la commande d’une œuvre globale pour le site du
parking Victor-FIugo réaménagé, à l’intérieur comme en sur
face avec quatre fresques de 252 dalles métalliques et de deux
colonnes de 21 dalles chacune. La créativité de la réhabilita

tion des bains-douches a pennis au projet d’être sélectionné
par le ministère de la Culture dans le cadre de la procédure de
la commande publique, et nous avons obtenu dans ce cadre,
une subvention de 386 000 €, une des plus importantes de
France, qui récompense et souligne la qualité du projet qui
verra lejour d’ici quelques mois.

LA STATION D'ÉPURATION DES EAUX
BLANCHES ENTRE EN SERVICE
La protection du littoral commence par l’exemplarité du trai
tement des eaux. Lancés dès l’automne 2018 à Sète, dans la
Zone des Eaux-Blanches, les travaux de construction de la
nouvelle station d’épuration des eatrx usées, véritable fer de
lance de notre agglomération en matière de respect de l’envi
ronnementetde transition écologique, viennentde connaitre
une nouvelle étape avec la fm de la première tranche de tra
vaux. Ce chantier va pennettre de faire face à une augmenta
tion de la population du bassin de Thau tout en protégeant la
ressource en eau et les milieux naturels, notamment l’étang
de Thau. Depuis le 12 septembre demier, la station garantit
désonnais un rejet de “qualité eau de baignade”. L’eau ultra
filtrée pourra être foumie via l’UVE à l’entreprise Saipol, qui
fabrique du biocarburant ou pour des projets d’irrigation de
vigne ou d’arrosage des espaces verts. Enfm, cette installation
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high-tech est “carbo-neutre”, puisqu’elle génèrera 90 % de
l’énergie qu’elle consomme. La deuxième phase va mainte
nant consister à démolir notamment l’actuelle station d’épu
ration, pour laisser place à des ouvrages de traitement pour les
produits de curage de réseaux et matières de vidange.

UNIS POUR SAUVER LA FILIÈRE PÊCHE !
Avec Romain Ferrara, adjoint délégué aux espaces bleus,
au patrimoine maritime et aux ports, nous avons accueilli
jeudi 29 septembre, au lycée de la Mer Paul-Bousquet, Flervé
Berville, secrétaire d'Etat auprès de la Première ministre,
chargé de la Mer dont j ’avaissollicité la venue dèsjuillet der
nier pour alerter sur la situation des pêcheurs sétois. L’heure
est grave pour la profession confrontée à la hausse du coût des
carburants, au plan de restriction west-med, au plan de ges
tion anguille, à une réglementation de plus en plus contrai
gnante et aux conséquences de la crise Ukraine après avoir
subi celle du covid-19. Accompagnée par Bemard Perez, pré
sident du CRPMEM et Sylvain Pellegiin, directeur du lycée
de la Mer, la visite s’est déroulée en présence des représen
tantsde la pêche et de l’aquaculture, d’Emmanuelle Darmon,
sous-préfète du bassin de Thau, des parlementaires et des
conseillers régionaux et départementaux. Hervé Berville a
souligné sa volonté de défendre les spécificités de la pêche

méditerranéenne, d’agir sur la planification et confmné un
premier fonds d’amorçage pour la décarbonation de 6 mil
lions d’euros salué par tous même si cet effort reste insirfFisant
au regard des enjeux.

NOTRE CFA À L'HONNEUR
Du 25 au 27 septembre se tenait au parc des expositions de
Montpellier la lere édition du salon des métiers de bouche à
destination des professionnels. Le bilan est très positif avec
une fréquentation de 3 790 personnes. Notre CFA (Centre
de formation des apprentis), partenaire du salon, a été
un acteur majeur de la réussite de cette manifestation et a
obtenu de belles réussites dans les différents concours qui s’y
déroulaient. Félicitations à Ugo Rancitelli, apprenti boulan
ger au CFA qui a eu obtenu le 1er prix au concours catégo
rie junior de la galette aux amendes ; à Manille Malvini et
Emilie Guinhut, respectivement apprenties en pâtisserie et
chocolaterie, qui ont décroché le 1er prix au concours créa
tion d'une pièce artistique en chocolat ; et à Cameron Nicole
sélectionné pour représenter le département de l’Hérault à
la sélection régionale pour le concours du Meilleur apprenti
France Boucher, et dans les animations : préparation du buf
fet d’inauguration par les apprentis charcutiers et démons
tration boulangerie.

Tous droits de reproduction et de représentation réservés au titulaire de droits de propriété intellectuelle 
L'accès aux articles et le partage sont strictement limités aux utilisateurs autorisés.45717 EXPOMEDIA - CISION 0129183600507


